



劇作家平田オリザ先生による演劇ワークショップ



6月30日（木）に、世界的に有名な劇作家で豊岡市にある芸術文化観光専門職大学の学長も務められる平田オリザ先生を講師として招き、「ライフスキル」の授業で演劇ワークショップを実施しました。

本学舎では、開校以来平田先生に演劇表現を使ったコミュニケーション能力を育てるワークショップや全校生徒への講演をしていただいています。今回は4時間、様々なワークショップを行い、前半は「日常生活でのコミュニケーションの落とし穴」についてや、平田先生が今、高校生にどんな力を身に付けてほしいと

考えているかについてお話をいただきました。後半はグループに分かれて平田先生に準備していただいた台本を使って演劇に挑戦しました。役柄の設定を工夫し、台本のセリフを自分達で変えながら全員の前で発表まで行いました。表現することの楽しさや観客に自分たちの想いを伝える難しさについても感じることができました。久美浜学舎では9月の文化祭で全クラスが演劇に取り組みます。今回、学んだことをクラスの演劇に活かしていきたいと思います。

平田先生には11月にも来校していただく予定で、次回は更にコミュニケーションの深みを学ばせていただけると楽しみにしています。



3年ぶりの芸術鑑賞



6月13日（月）に東京演劇集団「風」の方々をお招きして、演目「Touch～孤独から愛へ」の芸術鑑賞を実施しました。

わずか3人で繰り広げられる迫真の演劇に、生徒たちは圧倒され、食い入るように鑑賞していました。今年度の文化祭の参考にもなったことだと思います。

上演後には撤収作業を手伝わせていただき、多くの生徒が自主的に参加しました。劇団のスタッフのみなさんと一緒に作業するとともに、ステージに上がってセットを間近で見学し、普段は見ることのできない舞台裏の様子を知るという大変貴重な体験をすることができました。

丹後緑風高校久美浜学舎の学校紹介動画が公開されました！

本学舎の生徒たちが活動している様子をぜひ御覧ください！



球技大会

6月2日（木）に3年ぶりの球技大会を実施しました。今回は内容を大幅に変更し、ソフトバレーボールのみとし、学年、クラスが一体となって応援しあえるようにしました。午前は予選リーグ、午後からは決勝トーナメントとし、予選で負けても、決勝トーナメントで戦えるように工夫して実施しました。デュースになったり、3セット目までもつれたりするなど、白熱



した試合が各コートで行われました。全学年とも初めての球技大会となりましたが、学年、クラスで応援にも熱が入るなど、一体感もあって盛り上りました。

【男子】優勝 3-A 安達智規、後藤祥汰、増田雅斗、松本威武、山崎悠樹

【女子】優勝 2-B 奥田羽南、武川光織、中地叶、野村結稀、村尾蓮華、山形はるな



部活動報告

■陸上競技部 近畿IH出場！

6月16日（木）～19日（日）、奈良県のロートフィールド奈良にて第75回近畿高等学校陸上競技対校選手権大会が行われ、野村亜里沙さん（3年・久美浜中）が女子やり投に出場しました。自己ベストには届きませんでしたが、ケガを乗り越えひたむきに頑張り続けたことで、良い投擲をすることができました。



女子やり投げ 第24位 32m96cm

■ソフトテニス部 京都府IH予選出場！

6月5日（日）、丹波自然運動公園にて令和4年度京都府IH予選団体戦が開催されました。男女ともに団体戦で府大会に出場することは久美浜高校の時代からみても何年もなかった快挙です。結果は初戦敗退となりましたが、3年生にとっては最後の大舞台で最後まであきらめずに頑張ることができました。

男子1回戦 丹後緑風 0-3 菅道
女子1回戦 丹後緑風 0-3 東稜

■吹奏楽部 発表会開催！

6月11日（土）、丹後文化会館にて令和4年度京都府高等学校文化連盟丹後音楽発表会が開催され、網野学舎と合同ステージで演奏を実施しました。無観客での開催となりましたが、精一杯演奏できました。

久美浜学舎～僕らのリアル～

6月8日（水）～24日（金）図書放送委員会主催
ボードゲーム会

生徒会を中心に各委員会の取組も活発に行われています。今回は、先日実施されたボードゲーム会を主催した図書放送委員会の委員長金木喜生さん（3年・久美浜中）に取材しました。

新入生が入学し、1年の始まりに図書館の本に興味を持ってもらうために、まずは図書館に足を運んでもらおうという目的で開催しました。友達や先生も来て、いつもとは違うコミュニティができ、盛り上がることができました。開催中は毎日図書館に多くの生徒が来て、中には本を借りている生徒もいたので、開催してよかったです。ただ1・2年生は参加が少なく、図書放送委員の声掛けをもう少しできたらよかったです。反省としてあります今後もこの取組を続け、図書館を盛り上げていきたいと思います！



学校ホームページや公式インスタグラムでも様々な情報を発信しています。
HP <http://www.kyoto-be.ne.jp/tangoryokufuu-hs/mt/kumihama/> Instagram @kumihama_gakusha



アグリサイエンス科通信



Top News

緑風マーケット

アグリサイエンス科の生産物や加工品を一般の方に販売する「緑風マーケット」を6月14日（火）に初開催しました。今回は、生産コースで栽培している水耕栽培トマトと、食品コースで製造したマドレーヌを準備しました。マドレーヌは、新たにチョコ味と学校で栽培し、ジャムに加工したものを使用したイチゴ味を製造し、バリエーションを増やして販売しました。



わくわくKitchen① (食品コース) 2・3年生

6月23日（木）、紫野和久傳から瀧村副社長をはじめ3名の方々を講師に招き、和食や調理の基礎基本を学ぶ食品製造研修「わくわくKitchen」を実施しました。今回は、鶏肉と野菜の味噌炒めご飯、わかめと豆腐のすまし汁、即席漬物を作りました。味噌炒めご飯には、農場で収穫したナスやピーマンを使い、すまし汁は、鰹と昆布から出汁をとりました。この取組は昨年から継続して行っており、今年は2・3年生合同で実施し、野菜の切り方や盛り付けなどを3年生を中心に班で相談しながら調理しました。



<農業クラブ活動>

校内意見発表会

6月7日（火）・8日（水）、アグリサイエンス科の生徒全員が、「身近な問題」や「自分の将来」、「農業や食」等に関する意見をまとめて発表する校内意見発表会を実施しました。7月27日（水）にガレリアかめおかで開催される京都府学校農業クラブ連盟大会の校内代表選考会も兼ねており、代表者3名が決まりました。

分野Ⅰ類： 1年 形山 煌陽 (峰山中)

分野Ⅱ類： 2年 山添 楓 (江陽中)

分野Ⅲ類： 2年 平林さら (網野中)

【夏季休業中の各種競技会講習会】

月日	行事	場所
7/27（水）	京都府学校農業クラブ連盟大会 (プロジェクト発表・意見発表)	ガレリアかめおか
7/29（金）	和牛審査競技会 (成牛・子牛の審査競技会)	筑高原牧場
8/4（木） 8/5（金）	小型車両系建設機械特別講習 (資格取得)	本校
8/5（金）	緑の学園 (農業機械・乳牛審査の講習会)	農業大学校

みらいクリエイト科通信



Top News

みらい探究 各学年の進捗状況

1年次



2年次



3年次



1年生は、1学期で探究活動の基礎を学習します。現在は、様々な「職業」をテーマにマインドマップを作成し、文献から必要な情報を収集する方法を学習しています。さらに収集した情報を整理するための情報カードを作成するなど、今後の探究活動のための手法を学んでいます。

2年生は、マインドマップで、自分の考えや知識を整理し、それぞれのテーマを設定しました。テーマに関する情報を文献やインターネットで収集し、教員とも対話をしながら、自分なりの考えをさらに深めたり、時にはテーマの再検討を行ったりしています。

3年生は、2年生から継続して自分の関心ごとや地域の課題について探究を行い、最終的には論文の完成を目指します。現在は、調べる学習コンクールへのエントリー準備をしており、この機会に自身のテーマを整理し、さらに必要な情報を集め、より深い探究を進めています。

普通科としての
学び

数学探究γ (3年)

大学進学にも対応し、自分で考え、伝える力を伸ばすことを目指す3年生の数学探究γの授業を取材しました！



この授業では教科書の範囲を学習しつつ、新たな課題にも挑戦します。時には解き方や公式を自分たちで考えながら導き出していきます。さらに、それを伝える力を身に付けます。

また、授業外でも放課後講習や土曜講習、さらに夏休みには夏季講習を実施し、3年生は進学に向けた準備を本格的に進めています。

丹後万博に向けた取組

10月30日（日）、京丹後市主催で、企画から当日の運営まで丹後の高校生が関わる「丹後万博」が開催されます。本学舎からは、みらいクリエイト科2年生4名が「高校生実行委員」として運営会議に出席し、当日の企画について各高校の代表者と話し合っています。

本学舎の4名は、当日の企画を考えるために、峰山町のrootsに行き、丹後の高校生がどんなことに関心を持ち、どんなニーズがあるのかを調べました。

